



## **Elvira Sáenz López**

Actualmente se desempeña como directora de área. Es Licenciada en Enfermería por la Universidad Autónoma de Nuevo León, cuenta con una maestría en Enfermería y una Maestría en Educación. De 2016 a la fecha es desarrolladora del modelo de vinculación. De 2010 a 2016 fue directora de la Facultad de Enfermería y Nutriología de la Universidad Autónoma de Chihuahua. De 2006 a 2010 fungió como secretaria administrativa de la misma facultad. Es docente de tiempo completo en la Universidad Autónoma de Chihuahua.